

Polsek Liukang Tangaya Aktif Dukung Program Ketahanan Pangan Polres Pangkep di Wilayah Kepulauan

HermanDjide - PANGKEP.INFORMAN.ID

Nov 3, 2024 - 10:50



Polsek Liukang Tangaya Aktif Dukung Program Ketahanan Pangan Polres Pangkep di Wilayah Kepulauan

PANGKEP - Sebagai bentuk komitmen untuk mendukung ketahanan pangan, Polsek Liukang Tangaya turut berperan aktif dalam melaksanakan program ketahanan pangan yang dicanangkan oleh Presiden Republik Indonesia.

Program Polres Pangkep ini diharapkan dapat membantu masyarakat di wilayah kepulauan untuk lebih mandiri dalam pemenuhan kebutuhan pangan, mengingat tantangan geografis yang cukup kompleks. Minggu (03/11/24)

Kapolsek Liukang Tangaya IPTU Muhtar menyampaikan bahwa dalam kegiatan ini, pihak Polsek secara langsung membimbing dan mendampingi masyarakat dalam mengembangkan lahan-lahan yang ada untuk dijadikan kebun produktif. Di sejumlah pulau, personel Polsek dan warga setempat bergotong royong melakukan penanaman berbagai jenis tanaman pangan, seperti sayur-sayuran, umbi-umbian, serta tanaman buah yang dapat membantu meningkatkan ketersediaan pangan di wilayah tersebut.

"Program ketahanan pangan ini tidak hanya bertujuan untuk memenuhi kebutuhan sehari-hari masyarakat, tetapi juga untuk mengurangi ketergantungan pasokan dari luar pulau. Dengan demikian, kita bisa menciptakan masyarakat yang lebih mandiri dan tangguh dalam menghadapi situasi darurat, terutama di masa sulit seperti sekarang," ujar Kapolsek.

Selain pendampingan penanaman, Polsek Liukang Tangaya juga memberikan edukasi kepada masyarakat tentang teknik bertani yang sesuai dengan kondisi tanah di wilayah kepulauan. Warga diajak untuk memanfaatkan lahan terbatas dengan teknik pertanian yang efektif dan ramah lingkungan agar hasil yang didapat bisa maksimal.

Program ketahanan pangan ini mendapatkan apresiasi dari masyarakat yang merasakan langsung manfaatnya, khususnya dalam menjaga stabilitas kebutuhan pangan di tengah situasi ekonomi yang penuh tantangan. Ke depan, Polsek Liukang Tangaya dan Polres Pangkep berkomitmen untuk terus memperkuat program-program serupa demi kesejahteraan masyarakat dan ketahanan pangan yang berkelanjutan di wilayah kepulauan.

Dengan kegiatan ini, diharapkan masyarakat di wilayah Liukang Tangaya semakin tangguh dan mampu mencukupi kebutuhan pangannya sendiri secara berkesinambungan. (Herman Djide)